

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

BGFIBank lance un produit innovant pour les entreprises

À travers " BGF I cash management ", chefs d'entreprises et responsables financiers peuvent désormais gérer et suivre en temps réel toutes les transactions à distance.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le directeur général de BGFIBank Gabon, Loukoumanou Waïdi, s'est entretenu avec la clientèle de sa banque, vendredi 15 novembre dernier, autour d'un cocktail commercial devenu traditionnel, afin de présenter le nouveau produit de la 1ère banque de la sous-région. Il s'agit de " BGF I cash management ". " C'est un service de banque à distance optimisé, regroupant un certain nombre d'applications telles que BGF I Online, BGF I Clearing et de nouvelles applications bancaires (Trade finance, demande de financement, E-Document). Ce service est un portail web unique qui permet aux entreprises d'exécuter, depuis leur bureau, beaucoup d'opérations bancaires, mais aussi de gérer et de suivre en temps réel toutes leurs transactions à distance ", a indiqué Loukoumanou Waïdi.

Cette innovation est la conséquence de l'engagement de BGF I dans un vaste processus de trans-

formation digitale lancé depuis 2015. L'année 2019 est celle, indique l'établissement bancaire, de l'accélération digitale, avec le lancement

«C'est un service de banque à distance optimisé, regroupant un certain nombre d'applications telles que BGF I Online, BGF I Clearing et de nouvelles applications bancaires (Trade finance, demande de financement, E-Document).

du temps au quotidien dans leurs transactions ", a-t-il assuré.

des services de banque à distance optimisés pour les particuliers et les entreprises.

" Notre préoccupation majeure est de mettre le client au centre de nos préoccupations, surtout dans un univers où tout change. Aujourd'hui, BGF I bank Gabon permet encore à ses clients de dématérialiser leurs échanges, de profiter d'une flexibilité et autonomie maximale et gagner



Le DG de BGFIBank, Loukoumanou Waïdi, expliquant les nouvelles offres de l'entreprise.

Brève

La Chine aide beaucoup le Zimbabwe

La Chine a reproché hier au Zimbabwe de sous-estimer l'aide financière qu'elle lui accorde pour maintenir à flots son économie en crise, après la publication de chiffres qui la placent très loin derrière les Etats-Unis et le Royaume-Uni. En présentant son projet de budget jeudi dernier au Parlement, le ministre des Finances zimbabwéen Mtuli Ncube a affirmé que Pékin avait versé à son pays 3,6 millions de dollars américains d'aide bilatérale entre janvier et septembre derniers.



H O M M A G E S

Simplicio DO ANGO

Enseignant de Mathématiques, de Statistique et de Recherche Opérationnelle à L'Université Omar Bongo

Au nom des anciens étudiants du Département des Sciences Economiques de l'Université Omar Bongo (UOB), il nous est permis de rendre un vibrant hommage à cet illustre enseignant, **Docteur Simplicio DO ANGO**, qui vient de tirer sa révérence.

Un homme doté d'une âme humaniste, enseignant dévoué, un modèle d'humilité, de disponibilité, de bienveillance; un père dont les rapports avec les étudiants allaient au-delà de la stricte dimension académique.

Au Docteur **Simplicio DO ANGO**, nous disons juste un mot : MERCI.

Que la terre vous soit légère !